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・ 国会よりも身近な県議会の話を聞けてよかったです。難しい内容だったけれど、
ちょっとは理解できたのでよかったです。

・ 今日の講座のように議会の仕事や仕組みなどの
知識を身に付けることで、選挙などの見方も変わって
くるので、よかったと思います。５年後には有権者とし
て責任をもって投票をしたいと思います。

・ 私は、公民があまり得意ではありません。今までは特に興味を持っていなかったけ
ど、今日の話を聞いて、私たちと政治がちゃんとつながっているのだと思い、もっと仕組
みを知りたいと思いました。

・ 議会の話を議員の方から直接聞いて、身近に感じることができました。

・ 教科書を読んで勉強するよりも、お話しを聞いたほうが勉強になりました。

・ 今日の話は、社会の勉強に役立つ情報がたくさんありました。最初は「難しそうだな」

・ 実際に傍聴して議会の様子を見てみたいです。

《生徒代表の言葉》

・ 国会の仕組みについては、社会の授業で習っていましたが、県議会の仕組みについ
てはまだだったので、とてもいい勉強になりました。そして、『自分たちの住む大分県は
43人の県議会議員の方によって支えられている』とあらためて感じることができました。
この議員出前講座の経験をいかして、公民の授業等で様々なことに興味や関心がも

てたらいいと思います。

・ 県議会について全くといっていいほど知りませんでしたが、議会の仕組みや役割を細
かくていねいにお話しをしてくれたので、たくさんのことについて知ることができました。
『もっと県議会について知りたいな』と今までの自分では考えられないことも思うようにな
りました。

・ 今日の話は、社会の勉強に役立つ情報がたくさんありました。最初は「難しそうだな」
と思ったけど、聞いていたらとてもおもしろかったです。


